

日本唯一の『賞金稼ぎ』荒木氏が分析



荒木秀一氏

—昨年3月、千葉・市川市で起きた英会話講師リンゼイ・アン・ホーク夫人(当時22歳)の死体遺棄事件で、指名手配犯、市橋達也容疑者(30)の有力情報には懸賞金10

00万円がかかるとしている
とあって「市橋捜し」が
過熱中だ。日本人唯一の
バウンティハンター（懸
賞金稼ぎ）で知られる犯
罪プロファイラー荒木泰
一氏（45）が、追い詰め

邦捜査官として逃走凶悪犯の摘発に従事してきた荒木氏が、同容疑者の今後の行動を分析する。「また整形しようと思つてももう日本人の医者に

10月中旬にも福岡市内のインターネットカフェに宿泊していくことを確認。

院を訪ね、東洋形手術をされたことが分かつて、ただに、再び福岡に動した可能性があるとて、捜査員を派遣して、進めている。

され、精神的に
い詰められていい
への執着心は並
り、自殺するタ
ーい」。そんな事
けに、「わか
よ三歳さんさいのふみ

「自然でとく捕まつて
かなり追
やろう」と思う人もいる
るが、生
かもしだれないが危険。下
手に素人が近づいたら何
マではな
をするか分からぬ。と
にかく警察に通報するべ
き」と荒木氏は警笛した
ハンタ！」

市橋容疑者 モグリの外国人医者で再手術も

かくあれでいる可能性
もある」

地理 五
うち一組

度も取引の仕事

取材に
連絡し
延がし

に「自

息子が
ない。

からま
私が
の上
ど、

・または
祥文書

る男が市内にいりて来た。

3 目

早發

後、
多
専門
証言

名古屋
店を訪
問も

放訪屋

00万円がかかるとしている
とあって、市橋捜し”が
過熱中だ。日本人唯一の
バウンティハンター（懸
賞金稼ぎ）で知られる犯
罪プロファイラー荒木秀
一氏（45）が、追い詰め
られた市橋容疑者の今を
分析した。

× × ×

市橋容疑者は先週、名
古屋で整形手術を受け
いたことが判明、近影が
みられる男が今月初め、

邦捜査官として逃走凶悪
犯の摘発に従事してきた
荒木氏が、同容疑者の今
後の行動を分析する。

「また整形しようと思つ
てももう日本人の医者に
はかかれないとモグリで
やっている外国人の医者
に行く可能性がある」

一方、捜査関係者は9
日までに、市橋容疑者と

福岡市内のインターネットカフェに宿泊していくことを確認。10月中旬にも福岡市内のネットカフェに宿泊し、予約なしで市内の店だ。「2年半の間、毒

院を訪ね、整形手術をされたことが分かつて、ただけに、再び福岡に動した可能性があるとして、捜査員を派遣して、を進めている。

され、精神的に
い詰められて
い。そのため
への執着心は並
り、自殺するタ
イ」。そんな里
けに、「にわか
は注意が必要だ

「かなり迫るが、生々れておマではなが相手だが相手だハンター」
私がかくまうことは絶対ない。息子から連絡がある「つたる警察に行く」と案えたことが報じられた。また、同僚記者に「もう見出で朝日「スグ」で、

「。そんな男が相手だ
に、『にわかハンター』
注意が必要だ。

にかく警察に通報する
き」と荒木氏は警告した
(小林宏隆)

市橋母が激白 9日のテレビ朝日「スマートモーニング」で、市橋容疑者の母親が同番組の取材に「息子からは一度も連絡がない。私が逃がしているかのよう見方があるけれど、

私がかくまうことは絶対ない。息子から連絡がなかったら警察に行く」と答えたことが報じられた。また、同容疑者とみられる男が3日午後、名古屋市内のかつら専門店を訪れていたという証言も放送された。